



Aguila Elementary School District #63

P.O. Box 218 • 50023 N. 514th Ave., Aguila, AZ 85320

Phone: 928.685.2222 • Fax 928.685.2433

www.aguilaschool.org

15 de Julio 2025

El Distrito Escolar Primario de Aguila se complace en dar la bienvenida tanto al nuevo personal docente como al personal que regresa. El primer día de clases para los estudiantes será el 30 de julio de 2025, con el inicio del año escolar. Del miércoles 30 de julio al viernes 1 de agosto, la salida será a la 1 p. m.

Quiero dar la bienvenida a las nuevas familias a la Escuela de Aguila y agradecer a las familias que regresan por su apoyo a lo largo de los años. Con gran ilusión, muchos miembros del personal y estudiantes regresan a la escuela buscando aprovechar el extraordinario privilegio de aprender en nuestro ecosistema escolar. Nos destacamos bajo tres valores fundamentales: comunidad, compromiso y carácter.

Confío en que todos los estudiantes de nuevo ingreso disfrutarán de esta oportunidad para alcanzar la excelencia académica, desarrollar su carácter y desarrollar su sabiduría práctica. El tiempo parece pasar tan rápido últimamente; pronto será Acción de Gracias y Navidad, y luego tendremos las vacaciones de primavera y los exámenes estatales. Es un ciclo académico del que he formado parte durante parte de las últimas cinco décadas y nunca deja de sorprenderme cómo el tiempo parece desvanecerse ante nuestros ojos. Nuestro objetivo es que todos los estudiantes y el personal aprovechen cada día del año escolar, porque una vez que ese día se acaba, ¡se acaba para siempre!

Como cada verano, se han limpiado a fondo los salones y el interior de la escuela. Además, se han lavado a presión las banquetas, se ha completado la jardinería y se ha ordenado todo el currículo para otro año exitoso, promoviendo el desarrollo académico y la formación del carácter de los estudiantes en la Escuela Primaria de Aguila.

La próxima semana, todos los padres están invitados al Open House el 29 de julio, de 6 a 7 p. m., para conocer a los maestros de sus hijos y ver la escuela y los salones. Esto es muy útil para que los estudiantes tengan un excelente comienzo. ¡Esperamos verlos allí! Les damos la bienvenida de nuevo y recuerden que este nuevo año escolar es una oportunidad única, simplemente porque solo se presenta una vez y es ahora, 2025-2026. ¡Aprovecha el día!

Bienvenidos de nuevo,

Dr. Andrew B. Wannemacher
Superintendent/Principal
Aguila Elementary School District #63